

## INFORMACIÓN PARROQUIAL

### PRIMER ANIVERSARIO. De Jose Ignacio Diaz.



El próximo jueves día 4 se cumple un año de la muerte del que fue párroco de esta parroquia Jose Ignacio Diaz, a parte de aplicar la misa de ese mismo día, Celebraremos una Misa por su eterno descanso el siguiente sábado día 6 de julio a las 19:00 h en la Misa del Peregrino.

### ÚLTIMOS DÍAS Novena a Santa Ana en Quintanar de Rioja

Esta novena vamos realizándola todos los sábados junto a la misa dominical a las 18:00 h. en Iglesia de San Román. Nos quedan dos días. Hasta las vísperas de la fiesta de Santa Ana el próximo 26 de este mes de julio.



### FIESTA SANTA ANA EN QUINTANAR DE RIOJA.

El viernes 26 de julio a las 13.00 h celebraremos la Fiesta de nuestra patrona Santa Ana en la Iglesia parroquial con la celebración de la Santa Misa y la posterior Procepción por las calles de nuestro pueblo con la imagen de nuestra Patrona Santa Ana.

### Felicidades familia Agustín por el Bautizo en Quintanar.

Ayer 29 de junio tuvimos en nuestra Iglesia Parroquial de San Román, el bautizo de: Markel Santamaría Laucirica hijo de Iván y Eneritz, después de 23 años.

Una gran alegría que deseamos poder volver a celebrar en nuestra parroquia sin esperar tanto tiempo.

### ALBERGUE DE PEREGRINOS

Para el próximo mes de julio contaremos en nuestro albergue con dos grupos de Hospitaleros Voluntarios:



- En la PRIMERA QUINCENA: Claudia De Lima Días de Brasil, Franchesca Bonidi de Italia, Nuria Uribe de España y María Hartman de Canadá.
- En la SEGUNDA QUINCENA: Antonela Marciante de Italia, Diana Acevedo, Jon Zabaleta y Francisco Gonzalez de España.

Gracias a Hosvol y a los hospitaleros que vienen cada mes.

**REDES:** [www.parroquiadegranon.es](http://www.parroquiadegranon.es)

Facebook: @parroquiasdemoralescorporales  
@parroquiasdeGrañónVillarta-



granon@iglesiaenlarioja.org  
QuitanayQuintana moralesycorpora-

## HOJA INTERPARROQUIAL “ENTRE TORRES Y ESPADAÑAS”



Parroquias de Grañón, Villarta-Quintana, Quintanar,  
Corporales y Morales  
30 de junio de 2024

Nº 21

### TIEMPO DE VERANO



El verano, en cuanto a su relación con la vida espiritual, es la estación menos deseada por los creyentes.

Sin embargo, este es el tiempo donde Dios está más cerca de nosotros. Él sabe que necesitamos más su ayuda.

Es el tiempo cuando podríamos tener una mejor relación con Dios; es el tiempo propicio para adorarle en espíritu y en verdad, para conocerle más profundamente. Es un tiempo de gran actividad espiritual, porque, debido a las presiones que se ejercen sobre el cristiano, éste vuelve su rostro hacia su Señor, en busca de ayuda y de aliento.

Por eso, cuando te cubra el verano espiritual, alza tus manos a Él, que con toda seguridad tomará las tuyas. Él es la columna de fuego pero también es la columna de nube que reposa sobre Su pueblo y te hace poder caminar hacia ti mismo y de ahí hacia Dios.

*¡Feliz Verano Espiritual!*

### Párroco por tres semanas: Raymond Osok Conol Omf.

Este mes de julio Alejandro va a estar del 1 al 14 de campamento con los chicos de Santo Domingo en Enciso, aunque estará los sábados por la tarde y los domingos por la mañana en las parroquia. Y del 16 al 23 hará con un grupo de jóvenes unos días del Camino de Santiago Gallego.

Para que, las parroquias y los peregrinos, tengan una atención continuada durante esos días; vendrá un sacerdote Franciscano natural de Filipinas y que está estudiando en la Universidad Antoniana de Roma. Su nombre es Raymond y estará viviendo en la casa parroquial.

Para cualquier aviso se puede llamar sin problema al móvil de Alejandro como siempre al móvil 646 24 56 93. O a la casa parroquial al 941 420 818

## **DOMINGO XIII DEL TIEMPO ORDINARIO (30 de JUNIO)**

**LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS** 5, 21-43



En aquel tiempo, Jesús atravesó de nuevo en barca a la otra orilla, se le reunió mucha gente a su alrededor, y se quedó junto al lago. Se acercó un jefe de la sinagoga, que se llamaba Jairo, y, al verlo, se echó a sus pies, rogándole con insistencia: «Mi niña está en las últimas; ven, pon las manos sobre ella, para que se cure y viva». Jesús se fue con él, acompañado de mucha gente que lo apretujaba.

Había una mujer que padecía flujos de sangre desde hacía doce años. Muchos médicos la habían sometido a toda clase de tratamientos, y se había gastado en eso toda su fortuna; pero, en vez de mejorar, se había puesto peor. Oyó hablar de Jesús y, acercándose por detrás, entre la gente, le tocó el manto, pensando que con sólo tocarle el vestido curaría. Inmediatamente se secó la fuente de sus hemorragias, y notó que su cuerpo estaba curado. Jesús, notando que había salido fuerza de él, se volvió enseguida, en medio de la gente, preguntando: «¿Quién me ha tocado el manto?» Los discípulos le contestaron: «Ves, ¿cómo te apretuja la gente y preguntas: “¿Quién me ha tocado?”» Él seguía mirando alrededor, para ver quién había sido. La mujer se acercó asustada y temblorosa, al comprender lo que había pasado, se le echó a los pies y le confesó todo. Él le dijo: «Hija, tu fe te ha curado. Vete en paz y con salud». Todavía estaba hablando, cuando llegaron de casa del jefe de la sinagoga para decirle: «Tu hija se ha muerto. ¿Para qué molestar más al maestro?» Jesús alcanzó a oír lo que hablaban y le dijo al jefe de la sinagoga: «No temas; basta que tengas fe». No permitió que lo acompañara nadie, más que Pedro, Santiago y Juan, el hermano de Santiago. Llegaron a casa del jefe de la sinagoga y encontró el alboroto de los que lloraban y se lamentaban a gritos. Entró y les dijo: «¿Qué estrépito y qué lloros son éstos? La niña no está muerta, está dormida». Se reían de él. Pero él los echó fuera a todos y, con el padre y la madre de la niña y sus acompañantes, entró donde estaba la niña, la cogió de la mano y le dijo: «Talitha qumi» (que significa: «Contigo hablo, niña, levántate»). La niña se puso en pie inmediatamente y echó a andar; tenía doce años. Y se quedaron viendo visiones. Les insistió en que nadie se enterase; y les dijo que dieran de comer a la niña.

## **DOMINGO XIV DEL TIEMPO ORDINARIO (7 de julio)**

**LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS** 6, 1-6

«¿Qué sabiduría es esa que le ha sido dada» (Mc 6, 2)

## **DOMINGO XV DEL TIEMPO ORDINARIO (14 de julio)**

**LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS** 6, 7-13

«... llamo Jesús a los doce y los fue enviando de dos en dos,...»

## **DOMINGO XVI DEL TIEMPO ORDINARIO (21 de julio)**

**LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS** 6, 30-34

“Venid vosotros a solas a un lugar desierto a descansar un poco”

## **El hombre prudente que edificó su casa sobre roca.**

El pasado jueves, 27 de junio, escuchábamos el pasaje del Evangelio sobre el hombre prudente que edificó su casa sobre roca, cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y embistieron contra aquella casa; pero ella no cayó, porque estaba cimentada sobre roca. (Mt 7-24-25).

Ante este pasaje, mi mente piensa en José Ignacio Díaz, el hombre prudente que hace ya 27 años supo tener la visión y la sabiduría suficiente para establecer los cimientos del hospital de peregrinos de Grañón sobre “una gran roca”. Seguro que muchos de los que están leyendo estas líneas pueden hablar mejor que yo de los mil y un “vientos, tormentas y torrentes” que han embestido contra el albergue. En estos 27 años nos ha pasado de todo, peregrinos altamente conflictivos, hospitaleros voluntarios controvertidos, plagas, averías de todo tipo, por no hablar del año y medio que estuvimos cerrados durante la pandemia. Pero todo pasa, aquí seguimos alojando peregrinos, porque ese hombre prudente supo establecer robustos cimientos, y lo más curioso, es que cuando por fin pasan “los torrentes y las tormentas”, sientes con mucha más fuerza el poder de “esa gran roca”.

Desde aquel 1 de julio de 1997, se han hecho reformas para habilitar el albergue a tan numerosos peregrinos: se habilitó la capilla de invierno, se han construido dos duchas más, se han cambiado las colchonetas, la cocina, pero los cimientos y “la roca” no se han alterado en absoluto, siguen siendo exactamente los mismos. Alguno se preguntará: «¿Cuáles son esos cimientos y esa roca sobre la que José Ignacio decidió asentar el albergue?» Eso es algo que cada uno debe descubrir por él mismo.

Yo solo puedo agradecer, a cada peregrino, a cada hospitalero voluntario, y sobre todo a la gente del pueblo de Grañón, por la confianza en estos 27 años. Agradecer a los cuatro sacerdotes que siguieron a José Ignacio, que decidieron seguir con los mismos “cimientos”, y sobre todo agradecer a Dios por agarrarnos de la mano para seguir asentados en Su Roca.

Marina Saiz Hoz

Parroquia de  
**San Juan Bautista**

GRAÑÓN

